

ABSTRAK

Ainun Solihah. Bimbingan keagamaan untuk meningkatkan kesadaran beribadah anak (studi deskriptif ibadah mahdhah pada anak didik di Lembaga pembinaan khusus anak Sukamiskin).

Lembaga pembinaan khusus anak Sukamiskin terdapat 145 anak yang melakukan kejahatan khususnya di Kota Bandung dan Jawa Barat. Dengan jenis kejahatan yaitu pencurian sebanyak 8 anak, pembunuhan 14 anak, perampokan 13 anak, kejahatan ketertiban 48 anak, perlindungan anak 51 anak, narkoba 1 anak, penganiayaan 6 anak, kesehatan 2 anak, senjata tajam dan senjata api 1 anak, jadi semua total ada 114 anak dari seluruh Jawa Barat. Lembaga pembinaan khusus anak merupakan lembaga yang memberikan pelayanan, perawatan, pembinaan dan pendidikan seluruh kegiatan anak didik lembaga pembinaan khusus anak diawasi oleh petugas sehingga dalam hal beribadah ini, apakah anak melakukan ibadah atas dasar keterpaksaan karena diawasi oleh petugas atau anak melakukan ibadah merupakan kesadarannya karena ingin benar-benar bertaubat. Penelitian di lembaga pembinaan khusus anak untuk meningkatkan kesadaran beribadah pada anak didik yaitu dengan bimbingan keagamaan.

Penelitian ini bertujuan untuk Mengetahui tujuan bimbingan keagamaan yang dilaksanakan di Lembaga pembinaan khusus anak Sukamiskin, Mengetahui metode yang digunakan dalam pelaksanaan bimbingan keagamaan di Lembaga pembinaan khusus anak Sukamiskin dan mengetahui karakteristik pembimbing keagamaan di Lembaga pembinaan khusus anak.

Bimbingan adalah proses pemberian bantuan kepada individu atau kelompok dengan menggunakan beberapa media dan teknik tertentu yang dilakukan oleh seseorang yang ahli. Kesadaran merupakan sifat atau kebiasaan yang sudah tertanam dalam diri manusia dimana manusia dapat menerima dan memahami dalam situasi dan kondisi apapun. Ibadah secara bahasa arab yaitu "*abada-ya'budu 'ibadatan*" yang memiliki makna mengabdikan atau berbakti.

Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif kualitatif karena peneliti berusaha mendeskripsikan bimbingan keagamaan untuk meningkatkan kesadaran beribadah anak (studi deskriptif ibadah mahdhah pada anak didik di Lembaga pembinaan khusus anak Sukamiskin).

Hasil penelitian bimbingan keagamaan menunjukkan bahwa bimbingan keagamaan sangat efektif untuk meningkatkan kesadaran beribadah anak didik dilihat dari respon anak didik dan peningkatan ibadah anak didik serta melaksanakan ibadah dengan penuh kesadaran tidak lagi menjalankan peraturan saja. Dengan metode ceramah, diskusi, bimbingan kelompok dan individu maka bimbingan keagamaan mencapai tujuan yang diharapkan lembaga dan pembimbing.

Kata kunci: bimbingan keagamaan, kesadaran, ibadah